

Une comédienne fait un voyage en chemin de fer. Un vieux capital ne dans le même compartiment, allume une grosse pipe et se met à fumer.

La comédienne toussé un peu. Le capitaine s'écrie.
— On ne fume donc pas dans votre régiment, la petite mère ?
— Dans mon régiment, c'est possible, répond-elle ; mais dans ma compagnie, jamais !

Le directeur d'un théâtre a reçu dernièrement une lettre dans laquelle un personnage titré lui réclame une lorgnette oubliée par sa femme dans une loge.

L'épître se termine ainsi :
Cette lorgnette, outre sa " valeur morale," a coûté 160 francs.

— Joséphine, de quelle façon avez-vous accommodé le veau que j'ai acheté ce matin ?

— Je me demandais justement comment je pourrais poliment dire à madame que je le lui avais fait à l'osille.

Entre bons petits camarades.
On parle d'un écrivain quintessen cié, mais un peu obscur.

— Il a des pensées très élevées, dit quelqu'un.

— Oui, ajoute un autre, tellement élevées qu'il faudrait un ascenseur pour les comprendre.

L'autre soir, un de nos amis entre dans un établissement chorégraphique de Paris, où il lit ceci sur une pancarte bien en vue :

Les danses inconvenantes sont interdites.

Là-dessus, notre ami n'a rien de plus pressé que d'aller demander au municipal de service où commencent les danses inconvenantes.

— Je l'ignore, monsieur, répond le cipal. Mais ce que je sais, c'est qu'elles finissent au poste.

Entre valets de chambre :

— Tu sais que monsieur est veuf depuis un an ? Eh bien ! figure toi que tous les jours il va déposer, lui même, des fleurs sur la tombe de sa femme. Lui-même !... quand il a cinq domestiques !

On a donné à la petite Berthe un parapluie minuscule, qui l'a comblée de joie et qu'elle ne quitte plus.

— Oh ! disait-elle hier, je le porterais avec moi, toute ma vie !

— Et le jour de ton mariage, qu'est-ce que tu en feras ?

— Je... je le donnerai à mes enfants !

Ce dont on fait à présent à la Nouvelle Orléans.—Les grandes foules à la Nouvelle Orléans, à l'exposition ont assistées en grande partie à l'assemblée présente au 177ième tirage mensuel de la Loterie de l'Etat de la Louisiane, mardi le 10 février. La somme de \$265,500 a été placée par la main de la Fortune là où elle produira le plus grand bien. Voyons comment la déesse traite ses fidèles. Le billet No. 28,600 a gagné le premier prix capital de \$75,000 et a été vendu en entier à un citoyen de San Francisco. Col. Le montant a été perçu par l'entremise de la Banque de Nevada de cette ville. Le billet No. 38,414 a gagné le deuxième prix capital de \$25,000 il a été vendu à une personne à la Nouvelle Orléans, un visiteur à l'Exposition probablement. Le billet No. 1,730 a gagné le troisième prix capital de \$10,000 ; il a été vendu par cinquièmes, un à Ruben Joel, 62 Munro street Lynn Mass, un autre perçu par l'entremise de la First National Bank, de Birmingham Pitts, Pa. Les Nos. 60,929 et 98,576 ont gagné chacun \$6 000. Ils étaient tenus par des personnes de la Nouvelle Orléans et de Cincinnati O. etc etc. La même affaire sera répétée le 14 avril prochain. M. A. Dauphin de la Nouvelle Orléans fournira tous les renseignements voulus sur démarché.

— Tu as l'air lugubre ?
— En effet.
— Qu'est-ce qui t'arrive ?
— Je perds mes cheveux.
— Tu y tenais tant que ça ?
— Ils me venaient de ma mère !

— Mon oncle, je sens ma vocation : je ne veux plus être avocat, je veux étudier la musique.

— Soit... mais ne viens jamais jouer dans ma cour !



Le rêve du poète



Rêve d'ivrogne



Rêve d'amour



Rêve de vieille fille

COUACS.

Un "habitant" est en compagnie d'un ami de Montréal, qui lui fait voir les curiosités de la ville.

Ils entrent tous deux dans le rez de chaussée de l'Hôtel de Ville.

— Tiens, dit le citadin, en ouvrant la porte d'une grande chambre, c'est ici la cour du recordor.

— Qu'est-ce que c'est que la cour du recordor ?

— C'est une cour pour les "charretiers." c'est là où ils paient l'amende.

Dans un salon d'Angoulême, la maîtresse du lieu reprochait à l'un de ses habitués sa longue absence.

"J'ai été malade, répondit l'interpellé, et, sans les bons soins de mon médecin, je n'aurais probablement pas le plaisir de vous voir ce soir.

— Ah ! vraiment ! Eh bien, je lui en suis très-reconnaissant à votre médecin ! Est-ce un homœopathe ?

— Non, madame ; c'est un nommé Gigon."

On jouait au plus innocent des jeux innocents : Je vendis mon corbillon.

A la demande ordinaire : Qu'y met-on ? Mme H... répondit : Parapluie.

"Parapluie ne rime pas, s'écria-t-on.

— Pour rimer, dit à la dame un ami compatissant. il faut qu'il y ait la syllabe on.

— Eh bien ! ombrelle."

On raconte des habitants d'Arcadie qu'après une éclipse ils firent ouvrir un âne qu'ils accusèrent d'avoir mangé la lune, parce que l'image de la lune disparut dans l'eau où l'âne buvait au moment de l'éclipse.

Bonjour, madame.
Bonjour, monsieur.
— Vous êtes donc en deuil ?
— Depuis deux ans.
— De qui ?
— De mon mari.
— Ce pauvre ami. Depuis deux ans !
— Mais oui.
— J'aime mieux cela.
— Pourquoi ?
— Maintenant, il doit y être habitué.

A son voyage à Naples, on présenta au roi Victor-Emmanuel un centenaire venu à pied du fond de la Calabre pour contempler les traits de son nouveau souverain. Dans sa douce émotion le bon vieillard s'est écrié : " Ah ! sire, maintenant je vous ai vu... vous pouvez mourir."

De tout temps on a flatté les grands, mais personne sans doute n'a porté plus loin l'adulation qu'une dame d'honneur de la reine Anne. Cette princesse lui ayant demandé quelle heure il était : " L'heure qu'il plaira à Votre Majesté," répondit la dame.

Un quidam se présente chez un pharmacien : " Monsieur, qu'y a-t-il pour votre service ?
— Monsieur, je n'ai pas fermé l'œil de la nuit. Avez-vous un remède pour ce genre d'inconvenance ?
— Oui, certes. Voici des pilules d'opium ; prenez-en une le soir avant de vous mettre au lit, c'est un spécifique infailible.
Le quidam emporte les pilules. Trois jours après, il revient.

" Je vous rapporte vos pilules.
— N'auraient-elles pas produit d'effet ?
— Pas le moindre.
— Diable ! C'est une insomnie obstinée... A'ors vous prendrez chaque soir quatre gouttes de laudanum dans un verre de sirop de grossaille.
— Merci."
Trois jours s'écoulaient. Encore le même individu : " Eh bien ! mon laudanum ?
— Rien.
— Ah bah !... c'est prodigieux !... Que diable avez-vous donc pour vous empêcher de dormir ?
— Est-ce que je ne vous ai pas dit que j'avais des punaises ?"

La scène se passe à Gand.
Un monsieur à un commissionnaire : " La route du jardin zoologique, s'il vous plaît ?
— Ah ! monsieur, en ce moment toutes les bêtes y meurent.
— Diable ! alors je n'y vais pas."

M. Prudhomme vantait les avantages hygiéniques de la gymnastique.
" Rien de plus excellent pour la santé ! disait-il ; ça double les forces, ça prolonge la vie !
— Mais, dit quelqu'un, vos pères ne faisaient pas de gymnastique, et pourtant...
— C'est vrai, ils n'en faisaient pas ; aussi, ils sont tous morts !"

C'était à l'enterrement d'un chef de bataillon de la garde nationale de Paris.
Un des assistants s'approche de la fosse ouverte, visiblement ému ; — il veut parler, cherche, hésite et finit par dire en bégayant :
" Adieu, mon vieux camarade ! adieu !... Porte-toi bien."

A peine arrivé à Paris, mon ami Martial avait été invité à un réveillon par la baronne de M...
Celui-ci se rend avec empressement à l'invitation, et au souper, dès que le premier plat apparaît, il l'arrache des mains du domestique et se met à découper la pièce.
Puis il fait servir tout le monde et garde son assiette vide.

Au deuxième, ou troisième, aux autres plats, même empressement à découper, même refus quand on lui présente à son tour quelque chose.
Mme de M..., intriguée, finit par lui dire :
" Mais vous ne mangez pas, M. Martial ?
— Je ne suis pas invité pour cela, madame la baronne.
— Comment ? que veut dire cette plaisanterie ?
— Ne m'avez-vous pas écrit ce billet ?"
Et Martial montre la lettre suivante :
" Mme la baronne de M... prie M. Martial de vouloir bien lui faire l'honneur de venir souper chez elle."
— Tiens, c'est vrai, dit la baronne en riant... j'ai oublié la civilité."

Le *Tintamarre* dit avoir reçu d'un abonné des Basses-Pyrénées, une lettre dont voici le post-scriptum, qu'aurait pu signer Calino.

" Je vous demande mille fois pardon de vous écrire avec mon cache-nez et mon bonnet de soie sur la tête, mais il fait encore si froid, et je suis si enrhumé que vous me pardonneriez ce manque d'égards à votre personne."

Devant le conseil de guerre :
— Monsieur, quel motif vous a poussé à vous soustraire aux lois de recrutement et à ne pas vous présenter le jour du tirage au sort ?
— Le respect de la loi, monsieur !
— De quelle loi ?...
— De la loi qui prohibe les jeux de hasard !

Chez le médecin. Le docteur a un malade qui le consulte :
— La frayeur que vous avez eue a troublé les fonctions du cœur et, par suite, la circulation du sang, c'est ce qui a occasionné votre maladie.
— Et qu'est-ce que c'est ?
— C'est vingt francs, monsieur ?

De tous les pieds dont il est fait mention dans l'histoire, ceux de la Reine Berthe, de Charles Thibault et autres, il n'y en a pas qui aient acquis une renommée semblable à ceux de Cizole.

Cizole a des pieds de cochon qui feraient venir l'eau à la bouche de St Antoine. Cizole a élevé la charcuterie à la hauteur d'un art. Ses saucissons de Lyon, ses saucissons à l'ail, ses cervelas et ses galantines remportent la palme à Montréal. Le restaurant de la Renaissance No. 72 rue St Laurent offre tous jours aux clients un menu des plus recherchés. La cave de l'établissement contient les vins des meilleurs crus. Observez que les prix de Cizole sont des plus modiques.

Le caporal Piquou vient d'entendre un sermon qui l'a frappé, enthousiasmé !

De retour à la caserne, il réunit les hommes de son escouade et leur dit !

— Que vous êtes tous des ânes bêtés !... que vous ne vous doutez pas, tout chacun, combien que la nature, elle a bien fait ce qu'elle a fait !... que sans aller plus loin... qu'il vous suffise, nonobstant, de jeter un coup d'œil sur vous-mêmes... et que vous reconnaîtrez au premier appel que la nature elle nous a placés tous les bras droits du même côté... à seule fin que les hommes, ils ne se blessent pas mutuellement et simultanément en faisant l'exercice ! ! !

On dit que les bons pâtissent pour les mauvais. La chose est exagérée. N'y a-t-il pas, parmi les confecteurs de brioches, des mauvais qui pâtissent pour les bons ?

Deux à peu près intitulé : " Dans la *Graisse*," empruntés au *Journal des Abrutis* :
Les cafés situés sur les quais de Lacédémone n'avaient pas besoin de pendules.

— Dame ! les consommateurs ne voyaient-ils pas l'heure aux tasses ? (L'Érotas, pour les lecteurs de la *Gazette de Franco*).

* * * On prétend aussi que la ville de Sparte avait laïcisé ses hôpitaux... parce qu'elle fut lassée des nonnes, mais cela commença à être si loin...

Aux Tuileries, deux fillettes d'une huitaine d'années causant en jouant.
— Et ton papa, qu'est-ce qu'il fait ?
— Tout ce que veut unaman.

Donnez-moi un cigare " DOCTOR," je ne fume pas autre chose.

Deux médecins, s'arrêtent devant le palais de justice et causent ensemble sur le secret de conserver la santé et d'avoir de bonnes digestions.
— Le microbe du choléra qui nous menace, dit l'un n'entrera jamais dans mon système.
— Pourquoi ?
— Le secret de ma santé réside dans le fait que je prends toujours mon lunch et mes repas chez C. Sauvé, Nos 60 et 62 rue St Gabriel. Son menu est varié et sa cuisine est irréprochable sous tous rapports. Ses prix sont très modérés et ses liqueurs sont ce qu'il y a de mieux en ville. Allez y et vous vous porterez bien.—22—41.